2024-03-24

Clara Brugada promete justicia para los pueblos originarios

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-promete-justicia-para-los-pueblos-originarios/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, se comprometió en Tlalpan a poner en marcha un plan de justicia para los pueblos originarios, combatir con todo el rigor la tala ilegal, echar a andar el programa de Utopías, y reiteró que una línea del Cablebús se construirá en esa alcaldía.

Al realizar una asamblea en San Andrés Totoltepec, a la que asistió el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, la candidata dijo que los pueblos originarios ayudan a conservar los bosques de la Ciudad de México, con lo que se garantiza el futuro de la metrópoli, y son un orgullo que han resistido a desaparecer, por lo que, junto con los vecinos, harán un plan de justicia para esta localidad.

Detalló que para hacer justicia a los habitantes de las zonas más altas de Tlalpan, se construirá una de las cinco líneas del Cablebús que proyecta como parte de su propuesta de movilidad para toda la ciudad, un transporte que es de los grandes logros de la capital.

Otro gran tema del que habló fue la seguridad, por lo que se comprometió a instalar más videocámaras y a construir y rehabilitar los módulos de policía para todas las colonias, pueblos y barrios de la capital del país.

Además, implementará la evaluación ciudadana para los elementos de policía, quienes tendrán que rendir cuentas a la población cada mes, y si no dan resultados, serán cambiados.

Recordó que en su tiempo al frente de la alcaldía Iztapalapa, logró disminuir de mil 65 delitos de alto impacto mensuales a solo 315 denuncias por este tipo de delitos, gracias a la decisión de realizar acciones para la construcción de paz, y la construcción de las Utopías es construir paz.

La candidata resaltó que seguirá transformando el espacio público mediante la construcción de 100 utopías, que tendrán la mejor infraestructura para la cultura, el deporte, la recreación, el bienestar y el sistema público de cuidados, todo gratuito y sin inscripción.

Además, comentó que va a descentralizar las ciclovías y construirá 300 kilómetros más de estas vías en toda la Ciudad, porque ahora, dijo, solo existen en las zonas más céntricas. También, renovará todas las líneas del Metro, además de invertir para el mantenimiento de las escuelas.

Asimismo, insistió en las becas y apoyos para los capitalinos, desde la cuna hasta la universidad, la desaparición del examen de la Comipems y la construcción de más preparatorias y universidades. "Ninguna ciudad en el país tendrá tantos apoyos, para que ningún joven deje los estudios por razones económicas".

En su oportunidad, Mario Delgado dijo que Clara Brugada logró una gran innovación en su proyecto para Iztapalapa, que ahora va a llevar a toda la Ciudad. Además, que "se quiere que la Ciudad de México sea una gran reserva de votos, para que Claudia Sheinbaum sea una gran presidenta".

Llamó a seguirse organizando porque el próximo dos de junio se tiene que decidir si continúa la transformación o regresa la corrupción.

"La derecha está muy enojada y dicen puras mentiras; las becas, los apoyos, la construcción del aeropuerto, escuelas, hospitales, no ha habido gasolinazos, y ¿cómo se ha hecho? Se acabó la corrupción y están enojados porque es lo que se robaban y quieren regresar a seguir robando, ¿lo vamos a permitir? (Nooo) ¡Pues no, vamos a ganar!", argumentó.